
Die Wohnüberbauung „In der Ey“ liegt in einem durchgrünten Stadtkörper 
in Zürich Albisrieden, im Westen der Stadt, an den Ausläufern des Uetli-
berg. Das Konzept der Neubebauung, welche optimal auf die Entwick-
lungsstrategien der Stadt Zürich eingeht, entstand in enger Zusammen-
arbeit mit dem Amt für Städtebau.
Aus eben dieser Zusammenarbeit resultierte die städtebauliche Entschei-
dung, dass eine Abfolge von Punkthaus, Bestand und Zeile die optimale 
Eingliederung des Ensembles an diesem Ort garantiert. Die klar struktu-
rierten Gebäudezeilen wurden leicht gekantet und orientieren sich recht-
winklig zur Strasse. Durch diese Ausrichtung, verbunden mit der Kubatur 
der Häuser, entstehen fliessende Freiräume zwischen den Zeilen, die dem 
Wunsch nach einem grünen, dynamischen Quartier entsprechen.

Ein Ablesen der Geschossigkeit wird durch horizontal verlaufende Gurt-
simselemente aus Glasfaserbeton auf Deckenhöhe ermöglicht, wobei die 
Fassade als solches mit einem Rillenputz versehen ist. Das „Punkthaus“ 
im südlichen Grundstücksteil weicht von der architektonische Sprache 
der Zeilenbauten ab. Seine Putzfassade wird in verschiedenen Bereichen 
durch unterschiedliche Körnung des Deckputzes aufgeteilt und somit in 
Ihrer Strenge gebrochen. Die besondere Akzentuierung im Sockelbereich 
erhält das Gebäude durch flächig aufgesetzte Platten aus Glasfaserbeton, 
sowie der abweichenden Ordnung der Fensteröffnungen von der restli-
chen Fassade.

Trotz dem anvisierten mittleren bis niederen Preis-Segment legt die priva-
te Bauherrschaft Wert auf qualitativ gute Architektur und Materialien. Der 
Wohnungsmix der im Minergie-P Standard erstellten Wohnüberbauung 
ist in seiner Organisation familienfreundlich geplant. Alle Mieteinheiten 
bieten von Nord nach Süd durchgesteckte Wohn- und Esszimmer mit Kü-
che und verfügen über eine Loggia oder Terrasse in Süd-Ausrichtung.

Typologie: Wohnen
Status: Realisiert
Jahr: 2013 - 2016

Bauherrschaft: ERSIAN AG
Generalunternehmer: Implenia Schweiz AG
Landschaftsarchitekt: Hager Partner AG
Fotos: Lucas Peters

Baukosten: ca. CHF 40.5 Mio.
Gebäudevolumen: 49‘420 m3

WÜB In der Ey
Zürich

atelier ww

The residential building „In der Ey“ is located in a green city center in Zu-
rich Albisrieden, in the west of the city, at the foothills of Uetliberg. The 
concept of rebuilding, which optimally addresses the development stra-
tegies of the City of Zurich, was developed in close collaboration with the 
Office for Urban Development.
This collaboration resulted in the city-planning decision that a sequence of 
point house, inventory and line guaranteed the optimal integration of the 
ensemble in this place. The clearly structured building lines were slightly 
edged and oriented at right angles to the street. This orientation, com-
bined with the cubic structure of the houses, creates a flow of free spaces 
between the lines that correspond to the desire for a green, dynamic 
neighbourhood.

A reading of the storey is made possible by horizontally running belt simu-
lating elements made of glass fiber concrete at the ceiling height, whereby 
the façade as such is provided with a grooved plaster. The „point house“ in 
the southern part of the land deviates from the architectural language of 
the line buildings. Its plaster façade is divided in different areas by different 
grain size of the deck plaster and thus broken in your severity. The particu-
lar accentuation in the base area is obtained by the glass fiber reinforced 
concrete slabs, as well as the deviating order of the window openings from 
the remaining facade.

Despite the targeted middle to low price segment, the private building 
owner attaches great importance to high-quality architecture and mate-
rials. The residential mix of the residential construction developed in the 
MINERGIE-P standard is planned in its organization family-friendly. All 
rental units offer living and dining room with kitchen and a loggia or terra-
ce facing south from north to south.

Typology: Housing
Status: Finished
Year: 2013 - 2016

Client: ERSIAN AG
General Contractor: Implenia Schweiz AG
Landscape Architect: Hager Partner AG
Photos: atelier ww

Costs: ca. CHF 40.5 Mio.
Building Volume: 49‘420 m3
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